

Bancóldex desembolsó créditos por \$8.000 millones para empresarios de Manizales

Manizales, 22 de agosto de 2014 (Prensa Bancóldex). Gracias a un convenio interadministrativo de cooperación, suscrito entre la Alcaldía de Manizales y Bancóldex, la entidad otorgó créditos por 8.065 millones de pesos para micros y pequeños empresarios de la capital caldense.

El reporte fue dado a conocer por el director de Banca de Empresas de la entidad, Pedro Julio Villabón, quien explicó que con los recursos se financiaron las necesidades de capital de trabajo y modernización de las empresas.

El convenio produjo dos líneas de crédito, la primera se dirigió exclusivamente a microempresarios, siendo beneficiados 609 de ellos, quienes recibieron 1.260 millones de pesos. El 51 por ciento de los desembolsos se dirigió al comercio, seguido del sector manufacturero que presentó una participación de 19 por ciento, y alojamiento y comidas, con el 9 por ciento, aunque también se registró una amplia demanda de actividades como transporte y almacenamiento.

La segunda línea de crédito dirigida a micros y pequeñas empresas de Manizales desembolsó recursos por 6.805 millones de pesos, los cuales fueron dirigidos así: 3.023 millones de pesos que fueron entregados a 479 microempresas y 3.781 millones de pesos, para 72 pequeñas empresas, para un total de 551 empresarios beneficiados.

Los desembolsos, se dirigieron en su mayoría a los sectores de comercio, manufactura, alojamiento y servicios de comida, y los recursos fueron utilizados por los empresarios para financiar capital de trabajo y realizar inversiones fijas, a través de la compra y del leasing.

(Fin)